

PEYROLLES-EN-PROVENCE

Émotion et hommages aux obsèques d'Olivier Frégeac

Une foule importante s'est rassemblée hier matin dans la cour du château de Peyrolles. Avant la messe, les élus et le sous-préfet ont salué la mémoire du maire, décédé brutalement la semaine dernière.

Comme encore sonnés par la nouvelle, ils se sont regroupés par centaines, hier matin, dans la cour du château : élus locaux, parlementaires, autorités civiles et habitants de Peyrolles-en-Provence, venus nombreux et massés dans le silence pour dire au revoir à Olivier Frégeac. Le maire a succombé à un malaise cardiaque, le jeudi 27 mars, à proximité de son domicile, à l'âge de 61 ans, plongeant dans la stupeur et la douleur ses proches et de nombreux administrés. Réunies non loin du cercueil recouvert d'un drapeau tricolore, plusieurs personnalités publiques ont tenu à lui rendre hommage, après que le conseil municipal lui a remis la médaille de la Ville.

"Il a mené des réalisations majeures"

"Tu peux être fier de ton parcours, aujourd'hui tu nous laisses orphelins", lançait l'un des adjoints, rappelant l'importance du lieu de la cérémonie: "On ne pouvait pas te rendre hommage ailleurs que dans le château que tu chérissais tant."



La cérémonie s'est déroulée dans le château du village, où est installée la mairie. Un édifice qu'Olivier Frégeac s'était mis en tête de rénover. / PHOTO CYRIL SOLLIER

Martine Cesari, maire de Saint-Estève-Janson, a pris la parole pour honorer un homme pétri de "passion et d'efficacité", "à la tête bien faite, bien pleine", décrivant "un élu bossueur jusqu'à en devenir expert, qui parlait avec enthousiasme des projets à venir (...). Nous aimons ton hu-

mour, tes yeux pleins de malice. J'aimais tes valeurs, ta personnalité, j'aimais tant notre amitié", lâchait-elle avec émotion. Un émoi partagé par Martine Vassal. La présidente de la Métropole et du Département est revenue sur le parcours professionnel d'Olivier Frégeac, ce Parisien arrivé en

Provence au début des années 1990, cet ingénieur qui s'était investi dans son mandat à la mairie : "Il a mené des réalisations majeures, la revitalisation du centre ancien, le parc photovoltaïque sur le lac, la réhabilitation du château du Roi René [...] Il était profondément attaché à son territoire,

et à sa Sainte-Victoire." Olivier Frégeac n'était pas que maire : le conseiller métropolitain était également président du Grand site de France Concors Sainte-Victoire, et secrétaire du réseau des Grands sites de France.

"Nous perdons un homme et un élu précieux", embrayait Jean-Pierre Serrus, venu à Peyrolles porter la voix de Renaud Muselier, président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Le maire de La Roque-d'Anthéron rappelait à l'assemblée qu'Olivier Frégeac avait remporté la course à la mairie, en 2020, en obtenant 82% des suffrages, "un score qui en dit long" sur la confiance que les habitants lui accordaient. Les discours officiels se sont conclus sur la prise de parole de Bruno Cassette, sous-préfet de l'arrondissement. Ce dernier saluait la mémoire d'un "maire bâtisseur", "un homme gentil et attentif, heureux, fier de son action. Son départ laisse un gouffre". Après les hommages officiels, le cortège s'est dirigé vers l'église, trop petite pour accueillir toute la foule.

Julien DANIELIDES
jdanielides@laprovence.com

Notez-le

ROUSSET Cinéma

Vendredi 4 avril à 18h30, les municipalités proposent le film d'aventure et d'animation de Dougal Wilson, *Paddington au Pérou*. Un voyage inattendu et plein de mystères, à travers la forêt amazonienne et jusqu'aux sommets des montagnes du Machu Picchu. À 21h, *Mercato*, de Tristan Séguela plongera le public dans les coulisses du football d'aujourd'hui, industrie planétaire où les intérêts se chiffrent en milliards. Avec *Jamel Debbouze*.
Contact : 04 42 29 18 63.

Expo photos

Avec "Instants glanés", Sylvie Lamarque de l'association Arc Images souhaite partager ses déambulations aixoises au fil d'une exposition photographique.
Exposition jusqu'au 19 avril, vernissage vendredi 4 avril à 18h. Entrée libre. Infos au 04 42 29 82 50.

LE THOLONET Activités pour les vacances

Du 7 au 18 avril, l'espace Jeunes propose plusieurs activités pour les enfants. Basket, bowling, baby-foot humain, ultimate etc. Une sortie à Peynier pour la Fête de la Jeunesse aura lieu le vendredi avec un retour à 18h. À noter qu'il faut prévoir un pique-nique tous les jours pour le midi. Le club est ouvert de 8h30 à 18h.

Infos : espacejeunesletholonet@gmail.com. Simon au 06 32 10 25 56 ou Jonathan au 06 59 61 53 60.

GAMME UTILITAIRE
RENAULT
E-TECH **ELECTRIQUE**

les jours Pro+
2-11 avril

l'électrique au prix du diesel*

*véhicules utilitaires électriques neufs : Kangoo van e-tech électrique, Traffic van e-tech électrique, nouveau Master e-tech électrique, au même loyer que leur équivalent en version diesel pour un contrat de crédit-bail maintenance sur 60 mois et pour 60 000 km si accord diac (ras babigny 702 002 221). offre non cumulable, réservée aux professionnels et valable du 1^{er} au 30/04/25. voir conditions en points de vente et sur professionnels.renault.fr. consommations mixtes min/max (kwh/100 km) et émissions co₂ (g/km) (à l'usage, hors pièces d'usure), selon norme wltp : Kangoo van e-tech électrique : 15,6/17,2 et 0 ; Traffic van e-tech électrique : 21,2/22,2 et 0 ; nouveau Master e-tech électrique : 21,5/27,4 et 0.

assemblée en France

professionnels.renault.fr